



Reza por la Vida, el Matrimonio y la Libertad Religiosa *¡Únete al movimiento!*

31 de enero: Ayuno del viernes

Intención:

Rezamos para continuar educando a los estudiantes en la plenitud de nuestra fe católica.

Reflexión:

En su exhortación, [Evangelii gaudium](#), el Papa Francisco elogia los esfuerzos de las escuelas católicas y los grupos caritativos que promueven la paz, la armonía social y la protección de los derechos humanos y civiles. El Papa declara, “nos cuesta mostrar que, cuando planteamos otras cuestiones que despiertan menor aceptación pública, lo hacemos por fidelidad a las mismas convicciones sobre la dignidad humana y el bien común”. La función de la escuela católica, recalca el Santo Padre, es permanecer en diálogo con las enseñanzas formativas de la Iglesia. Así, todas las ciencias se impregnarán con la teología católica, y se convertirán en instrumentos “[para iluminar y renovar el mundo](#)”.



A la luz de la Semana de la Escuela Católica, recordemos el papel de la escuelas católica en el esfuerzo para proclamar el mensaje del Evangelio en todas las áreas de estudio primero conociendo y amando a Cristo.

¿Sabías qué?

La Semana de la Escuela Católica se observa en las diócesis de todo el país a partir del 26 de enero al 1 de febrero. El lema de este año: “Las Escuelas Católicas: Comunidades de Fe, Conocimiento y Servicio”, se centra en los principios de la educación católica.

Enlaces

- ⇒ [¡Únete hoy! Enero 18-26: 9 Días por la Vida](#)
- ⇒ [Portal del Llamado a la Oración](#)
- ⇒ [Proyecto Rague!](#)

VISITA WWW.USCCB.ORG/REZA PARA INSCRIBIRTE PARA RECORDATORIOS E INTENCIONES SEMANALES O ENVÍA SMS “AYUNA” AL 99000 Y RECIBIR SMS SEMANALES.